

る湖畔の笠上げ工事の促進により、平時水量が豊富にあれば問題が少くなるのではないか、それについては県と県漁連の連携による国への強力な働きかけがなされねばならない。

三、については、国がすでにその事業を進めている行政の一つである。県農林水産委員会が「土浦の自然を守る会」の請願項目のうち、干拓事業中止も含めて、採択したが、干拓事業の推進か、中止かについては、国は段階で再検討されているといわれているので、現在の県及び県議会の立場では「継続審議」が適当ということになつたものである。食糧自給の問題が改めて、国民の関心をひいている時ではあるが、一方では干拓事業についても再検討を加えられているのは、これも無視することはできない。

二、現状のまま何の具体策もなしに推移したら、近い将来、アオコの大発生、鯉の大量死などがまた再び起るであろうことは誰の目から見ても明らかである。そのためこの事態の予測、予防を強化する。つまり監測点を大幅にふやし、定点、定時監測体制を強化する必要があると思う。同時に、一で回答することを強力に推進して、ご質問の事態が発生しないように抜本策を講ずることが先決である。なお、緊急事態の発生の場合

一、自民党県政の計画性のない住民福祉を忘れた乱開発による悪影響の最たるもののが、霞ヶ浦の汚染問題であ